



Niort Numeric Challenge #1

publié le 09/01/2019

La classe de **4èmeE** est inscrite pour participer au **challenge Niort Numeric** coordonné par la Communauté d'Agglomération Niortaise.

Dans ce cadre, elle a assisté ce matin à une conférence de Hugues Razanadraibe de l'entreprise niortaise Kereon intelligence sur le thème de la **SMART CITY, ville intelligente**



La classe va désormais réfléchir à des applications technologiques sur le thème "Smart cities, smart territoire" à présenter lors du Salon Niort Numeric qui aura lieu en mars 2019.